



www.mg.co.id

Chilwell Absen di Piala Dunia

LONDON (IM) - Ben Chilwell dipastikan tak berkiprah dalam ajang Piala Dunia 2022 bersama tim nasional Inggris. Cedera bek Chelsea itu lebih buruk dari perkiraan. Ia mengalami cedera hamstring saat Chelsea menang atas Dinamo Zagreb di Matchday 6 Liga Champions, Kamis (3/11) lalu. Di akhir pertandingan, bek kiri itu meringis memegang bagian belakang paha kirinya dan tak bisa menuntaskan laga.

Ia diketahui sempat mendengar suara letupan dari otot hamstringnya. Chelsea butuh waktu untuk menelaah kadar cederanya dan pada Sabtu (5/11) kemarin hasilnya keluar. "Hasil-hasil tes menunjukkan bahwa Ben mengalami cedera yang signifikan dan sang bek sayangnya diperkirakan harus melewatkan Piala Dunia. Ben sekarang akan memulai program rehabilitasi dengan departemen medis klub," ungkap pernyataan resmi Chelsea.

Chilwell menanggapi kabar tersebut dengan pernyataan di media sosial. Baginya ini sebuah pukulan besar setelah musim lalu cedera parah pada otot ACL-nya dan berjuang keras untuk pulih. "Setelah cedera ACL, saya bekerja sangat keras memastikan diri siap untuk Piala Dunia. Itu sudah selalu jadi mimpi saya. Sayangnya itu tak akan mungkin terwujud menyusul hasil pe-

mindaian cedera saya. Ini sangat sulit diterima pada saat ini, tapi saya percaya segalanya terjadi karena sebuah alasan. Saya akan berusaha sekuat tenaga untuk kembali bermain buat Chelsea secepat mungkin. Terima kasih atas pesan dukungannya," ujarnya.

Chilwell dibeli Chelsea dari Leicester City pada musim 2020/2021 dengan harga 56 juta Euro. Pada musim pertamanya, Chilwell tampil mengesankan dan punya andil membawa The Blues menjadi juara Liga Champions.

Namun, musim kedua menjadi mimpi buruk bagi Chilwell. Ia mengalami cedera pada laga melawan Juventus di Liga Champions. Chilwell lalu berjuang mendapatkan performa terbaik pada musim 2022/2023. Ketika tengah berjuang mencapai top level, nasib buruk justru menghampiri Chilwell. Dia kembali cedera dan kini terjadi pada momen yang buruk. ● vit

BEN CHILWELL
Pemain Inggris

Napoli Masih Kokoh di Puncak

BERGAMO (IM) - Napoli sukses mengalahkan tuan rumah Atalanta, 2-1, dalam lanjutan Liga Italia, yang digelar di Stadion Atleti Azzurri d'Italia, Minggu (6/11) dinihari WIB.

Partinopei tertinggal lebih dulu pada menit 19 setelah Ademola Lookman mencetak gol lewat titik putih. Penalti itu disebabkan oleh handball yang dilakukan oleh Victor Osimhen.

Akan tetapi, striker asal Nigeria itu membayar kesalahannya dengan membukukan gol penyeimbang empat menit setelahnya. Kemudian, pada menit 35, dia memberikan assist pada Elif Elmas untuk menorehkan gol kemenangan Napoli.

Dalam laga ini, Atalanta sebenarnya tampil lebih dominan. Mereka melepaskan 17 tembakan ke pertahanan tim tamu, yang hanya mampu menembakkan tujuh saja.

Pelatih Napoli, Luciano Spalletti tentu saja lega dengan hasil ini. Pasalnya, Atalanta dinilai bermain sangat baik, bak klub elite Inggris, Liverpool dan Manchester City.

Spalletti pun menyebut kemenangan ini merupakan tiga poin yang sangat penting guna menjaga peluang merencanakan comeback musim ini. Terlebih, Luis Muriel dkk merupakan pesaing mereka di papan atas.

"Ini adalah pertandingan yang sulit. Saya pikir Atalanta memainkan pertandingan yang fantastis. Mereka seperti Liverpool dan Manchester City, karena mereka menyajikan ide dan pendekatan permainan yang sangat jelas. Semua orang mengatakan mengalahkan Atalanta adalah tiga poin penting, tetapi apa yang ingin kami capai (juara Liga Italia) berarti setiap tiga poin itu penting," kata Spalletti, dilansir dari Football Italia.

Napoli menjauh dari kejaraan Atalanta yang kini berjarak delapan poin dari mereka di tempat ketiga. Namun, mereka hanya unggul enam angka saja dari AC Milan yang berada di posisi kedua. ● vit

VICTOR OSIMHEN
Pemain Napoli

Pemain Manchester City mengulangi Erling Haaland usai menetak gol dari titik putih ke gawang Fulham.

Dramatis, Manchester City Atasi Fulham

"Bermain 65 menit dengan 10 pemain melawan Fulham, itu tidak mudah. Ini sangat-sangat bagus, salah satu laga terbaik yang kami dapatkan," ujar Pep Guardiola.

MANCHESTER (IM) - Manchester City memetik kemenangan dramatis 2-1 atas Fulham, pada lanjutan Liga Inggris, di Etihad Stadium, Sabtu (5/11) malam WIB.

Julian Alvarez membawa tuan rumah unggul pada menit ke-17. Namun kemudian Man City mendapatkan pukulan telak. Joao Cancelo dikartu merah dan memberikan penalti buat Fulham pada menit ke-24.

Andreas Pereira maju sebagai eksekutor dan sukses menuntaskan tugasnya untuk menyamakan skor. Namun Man City tetap bermain agresif dan menekan lawan di babak kedua, meski dengan 10 pemain.

Upaya mereka baru membuahkan hasil di masa injury time, saat Kevin de Bruyne

dijatuhkan ke kotak terlarang pada menit ke-90+5. Erling Haaland tak membuang kesempatan itu dan membawa Manchester City menang 2-1. Haaland saat itu menggantikan Jack Grealish pada menit ke-63.

City sebenarnya sempat mencetak dua gol, namun di-anulir. Pada menit ke-24, John Stones yang menjebloskan gawang Fulham sudah dalam posisi offside. Lalu pada menit ke-74, Haaland yang mendapat umpan lambung dari Stones menanduk bola dan masuk. Namun VAR memutuskan bahwa Haaland sudah dalam posisi offside.

Haaland pun sudah mencetak 17 gol dari hanya 11 penampilan sejauh ini, unggul telak dari Harry Kane di posisi dua daftar top skor

dengan 10 gol.

Ketajamannya membuat Haaland dicap sebagai robot, sampai-sampai ada petisi untuk melarangnya bermain di Inggris saking 'mudahnya' bikin gol. Tapi gol teranyar Haaland saat melawan Fulham turut mengungkap bahwa ia masih manusia.

Gol itu menjadi terasa lebih dramatis karena selain memenangkan tim di masa injury time, juga jadi puncak perjuangan Man City yang bermain dengan 10 orang.

Menghadapi penalti yang menentukan, di menit-menit kritis, bukan perkara yang mudah termasuk buat Haaland sekalipun. Ia gugup setengah mati, apalagi tendangannya sebenarnya terbaca oleh kiper.

Beruntung baginya, Bernd Leno yang mengawal gawang Fulham gagal menghentikan bola. "Fantastis. Saya gugup saat menghadapi penaltinya. Itu salah satu momen paling gugup dalam hidup saya, tapi akhirnya fantastis. Penalti di menit terakhir, tentu saja saya akan gugup. Tapi perasaannya kemudian menakutkan. Saya suka itu. Saya sudah cedera selama sepekan dan sangat

penting untuk menang hari ini," ungkap Haaland kepada Sky Sports dikutip BBC.

Manajer City Pep Guardiola amat terkesan dengan kerja keras para pemainnya, sehingga bisa mendominasi 11 pemain lawan. Man City tercatat mampu melepaskan total 16 tembakan dengan lima yang on target.

"Seperti dua pertandingan berbeda. 11 vs 11, pertandingan berjalan bagus. Bermain 65 menit dengan 10 pemain melawan Fulham, itu tidak mudah. Ini sangat-sangat bagus, salah satu laga terbaik yang kami dapatkan di sini. Senang sekali melihat kami semua bersatu. Setelah 15 menit di babak pertama, kami sangatlah bagus," ujar Guardiola dikutip BBC.

Guardiola juga menerima kartu merah Joao Cancelo. Dia berharap Cancelo dan para pemain lain bisa belajar dari sana. City memang tampaknya akan menang mudah sebelum petaka datang di menit ke-24. Harry Wilson yang bebas masuk ke kotak penalti membuat Cancelo mau tak mau harus melanggarnya.

"Saya rasa dia jadi orang terakhir dan terlepas kontaknya

ringan atau tidak, itu tidak boleh terjadi. Dia pantas dikartu merah. Saya sudah sering katakan kepada para pemain, silakan bikin foul selama 85 menit di luar kotak penalti. Semoga kami bisa belajar dari sini, tidak hanya Joao tapi kami semua. Terkadang hal ini terjadi di sepakbola, jika Anda kalah dengan penyerang," ujar Guardiola.

Ia juga memberikan komentar terkait penalti Haaland yang melepaskan tendangan yang amat kencang. Dengan tendangan geledek, Guardiola menilai peluang gol memang akan semakin besar.

"Penalti itu bukan yang terbaik yang pernah saya lihat dalam hidup saya. Akan tetapi, dia menendang bola dengan kuat. Saya katakan ini kepada Riyad Mahrez (penendang penalti utama Man City). Jika (tendangannya) lembut, peluang gol menjadi 50/50. Andai kuat, maka peluang 75/25. Erling menyelesaikan tugas dengan baik," kata Guardiola.

Hasil laga lainnya adalah Nottingham Forest 2-2 Brentford, Wolves 2-3 Brighton dan Everton 0-2 Leicester. ● vit

Giroud Bikin Gol Lalu Diusir

MILAN (IM) - Olivier Giroud tampil sebagai pahlawan kemenangan AC Milan atas Spezia, dalam lanjutan liga Serie A, walau dikartu merah usai melakukan selebrasi.

Dalam laga di San Siro, Minggu (6/11) dinihari WIB, Rossoneri dibuat kesulitan. Sempat memimpin lewat gol Theo Hernandez, Milan sempat dijebol Daniele Maldini di babak kedua.

Pada menit ke-89, sebuah gol indah bisa dilesakkan Giroud. Memanfaatkan umpan chip menyilang Sandro Tonali ke kotak penalti, Giroud bisa menyelesaikannya menjadi gol.

Meski dijaga pemain lawan, Giroud bisa meneruskan bola umpan Tonali dengan sepakat first time kaki kiri. Bolanya masuk dari sudut sempit ke gawang Spezia.

Usai gol itu Giroud heboh merayakannya, sampai melepas jerseynya. Ia dikartu kuning kedua oleh wasit Michael Fabbri.

Bagi Giroud, itu menjadi golnya yang kelima di Serie A, atau total yang ke-9 musim ini. Sementara penyerang 36 tahun itu menjadi topscorer tim.

Giroud sendiri se-jatinya kecewa, namun ia tetap bangga. "Saya sangat senang. Itu reaksi kami setelah kebobolan. Para pemain sudah sepakat untuk bangkit," kata Giroud dilansir dari Tuttomercato.

Pemain berusia 36 tahun itu mengatakan laga melawan Spezia memang cukup krusial. Sebab, kemenangan dibutuhkan AC Milan untuk mengejar Napoli di puncak klasemen.

"Saya senang, itu adalah pertandingan penting. Kami berhasil untuk menang," katanya. Lebih jauh ia

mengatakan kemenangan memang diraih berkat perjuangan ekstra keras oleh timnya. Lantaran, itu tekad para pemain ingin meraih kemenangan dalam setiap laga. "Kami memang ingin memberikan segalanya sampai akhir," tandas Giroud.

Tambahan tiga poin membuat AC Milan tetap di peringkat kedua dengan 29 poin, selisih 6 poin dari Napoli di posisi puncak. Sementara Spezia berada di posisi ke-17 dengan sembilan angka. ● vdp

OLIVIER GIROUD
Pemain AC Milan

Kado Spesial Barca untuk Pique

BARCELONA (IM) - Barcelona menghadirkan kado kemenangan dalam laga perpisahan dengan Gerard Pique. Ousmane Dembele dan Frenkie de Jong memenangkan Barca 2-0, atas Almeria dalam lanjutan Liga Spanyol di Camp Nou, Minggu (6/11) dinihari WIB. Laga ini memang jadi partai perpisahan Pique.

Barca mendominasi, namun mereka tak berhasil mendapatkan gol di babak pertama. Kebuntuan pecah pada menit ke-48 lewat Dembele. Keunggulan itu lantas digandakan oleh De Jong pada menit ke-62.

Pique ditarik keluar pada menit ke-85, yang sekaligus menandai akhir eranya. Pemain didikan La Masia itu tampak emosional saat berjalan keluar dari lapangan.

Barca kini mengoleksi 34 poin dari 13 laga. Sementara Almeria tertahan di urutan 15 dengan 13 poin.

"Saya lahir di sini dan saya akan mati di sini. Ketika Anda menua, Anda menyadari bahwa terkadang mencintai itu soal melepaskan. Saya yakin akan

berada di sini lagi suatu hari nanti. Saya cinta Barca. Itulah sebabnya saya merasa ini momen yang tepat untuk pergi. Ini bukan perpisahan," ujarnya dalam pidato usai pertandingan, seperti dikutip BBC.

Keputusan Pique gantung sepatu sebenarnya cukup mengejutkan. Ia masih terikat kontrak selama 18 bulan dengan Barcelona. Tapi belakangan ia memang sudah bukan lagi pilihan utama di tim. Kabarannya salah satu pertimbangan Pique pensiun adalah untuk membantu Barcelona, karena akan meringankan beban keuangan klub.

Ia memenangi 30 trofi bersama Barcelona, hanya kalah dari Lionel Messi (35) dan Andres Iniesta (32). Ia juga merupakan penampil terbanyak kelima dengan 616 penampilan, di belakang Messi, Xavi Hernandez, Sergio Busquets dan Iniesta. ● vdp

Gerard Pique, pemain Barcelona yang akan pensiun.

Gerard Pique, Pemain Barcelona

RASA STRAWBERI
RASA JAMBU

LARUTAN PENYEGAR
CAP BADAK

INGAT YANG ADA
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

GERARD PIQUE
Pemain Barcelona